



731名の大きな注目と大きな期待



10月27日(土)、学校説明会(オープンキャンパス2012 in かいなん High School)を開催しました。中学生553名、保護者、教員188名の合計731名の方が申し込んで下さり、全ての進行役を生徒が仕切って、吹奏楽部・音楽部の演奏や、映画研究部制作の学校紹介VTR、クラブ生徒の学校紹介、体験学習や校内クルーズ、入試を初めとする全体説明など、盛りだくさんなメニューを用意し、海南高校の魅力を知ってもらいました。100名近い本校生徒スタッフは皆笑顔で受験生たちを励まし、春の再会を楽しみにしていました。



静波会 ソフトバレーボール 準優勝!!



10月21日(日)に下津町にて海南市PTA連合会ソフトバレーボール大会が開催され、有田地区を中心に編成した静波会チームが、見事準優勝!! 決勝戦もあと一息まで亀川中学校を追い詰めたものの惜敗でした。昨年の「予選全試合、1セットもとれずに敗退」からの大躍進です。この勢い、生徒にも伝わることを願っています。おめでとうございます。

こちらは2回戦惜敗(海南8-9市立和歌山高) ~高P連ソフトボール大会~



10月7日(土)和歌山山西高校にて開催された高P連第2ブロックソフトボール大会で、本校静波会(こちらも有田地区を中心にしたチーム)は2回戦で市立和歌山高校に惜敗しました。試合前の馬場会長の気合いの入ったシートノックも実らず、最終回でうっちゃりられましたがナイスゲームでした。お疲れさまでした。

共に海高を盛り上げましょう



信任投票の開票作業

10月9日 生徒会役員選挙が行われ、生徒会長に2年生の上辻理紗子さん、副会長に同じく2年生の竹中友梨さんが選出されました。当然のことですが生徒会がしっかりとしている学校には笑顔が多く、活気もあります。大いに期待していますね。

快晴、秋風、爽やか 1年 健脚遠足



紀伊半島に接近した台風21号が北へ抜けた10月19日、1年生の健脚遠足を実施しました。昨年は途中から大雨に遭い、かわいそうな遠足でしたが、今年

は台風一過の秋風が爽やかな快晴の下、参加者全員、学校から藤白峠を越えて湯浅駅までの熊野古道を完歩しました。得生寺では静波会前会長の伊藤様がコンテナ山盛りのみかんを差し入れして下さい、生徒たちも地域の方々から励まされたり元気に挨拶を交わしたりしながら、気持ちの良い一日を過ごしました。

こちらは迷走台風にやられてしまった

夏から事前学習を重ね、周到な準備を重ねてきた修学旅行が、迷走する台風21号により延期せざるを得なくなりました。直前まで雨天時の行程を確認しながら行く気満々でしたが、最終的には安全性を考慮しての決断でした。教室には散髪したての寂しそうな頭がいくつか並んでいましたが、**来年1月17日(木)~19日(土)**には快晴の下での旅行ができることを楽しみにしています。

文教委員会来校

10日(水)和歌山県議会文教委員会の視察がありました。主に本校SSH活動についての視察で、この様子は11/18、18:15よりTV和歌山にて放映されます。



11月の予定

- 3日 1, 2年全員模試 3年マーク模試
- 6日 野上中学校生徒訪問 11名
- 15日 台湾致用(ちよう)高級中等学校来校 18名
- 17日 センタープレテスト
- 17日 近畿高等学校総合文化祭和歌山大会(～25日)
- 19日 高等学校PTA連合会第2ブロック教育講演会
- 21日 2学期末考査発表 50分×7限
- 28日 2学期末考査(～24日)